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Je vais voir un spectacle Relax 
dans la grande salle

du Théâtre des Arts de Rouen
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Mon arrivée au Théâtre des Arts

Le spectacle a lieu dans la grande salle
du Théâtre des Arts de Rouen.

L’entrée principale du Théâtre des Arts
est sur la place des Arts.

Je me dirige vers les grandes portes.
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Si je suis en fauteuil ou si j’ai du mal à marcher,
je rentre par l’entrée rue du docteur Rambert.
Je vais sur la droite du bâtiment.

Je marche à côté du bâtiment. 
La porte d’entrée est sur la gauche.
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Un agent de la sécurité vérifie mon sac.

Une personne m’accueille.
Elle porte un badge rose.

Je suis dans le hall du Théâtre des Arts.
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Je me dirige vers le guichet Relax.

Une personne avec un badge rose 
me donne mon billet.
Une personne propose de m’accompagner.
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Le spectacle est dans la grande salle
du Théâtre des Arts.

Dans la grande salle,
ma place est soit en loge,
soit en corbeille.

L’entrée de la grande salle est au troisième niveau.

Pour monter jusqu’à la grande salle,
je peux prendre les escaliers.
Les escaliers sont à droite du guichet Relax.
Je monte les escaliers.
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Une personne vérifie mon billet devant la porte.

Je suis devant le vestiaire.
Au fond du hall sur ma droite, il y a des escaliers.
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Je monte les escaliers.
J’arrive dans le foyer.

Sur la droite du foyer, il y a des escaliers.
Je monte les escaliers.
Devant moi, il y a les portes
pour rentrer dans les loges et en corbeille.
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Pour monter jusqu’à la grande salle,
je peux aussi prendre l’ascenseur.
L’ascenseur est sur ma droite quand j’entre
par l’entrée de la rue du Docteur Rambert. 

Si je prends l’ascenseur, 
une personne m’accompagne.
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Si je prends l’ascenseur, 
une personne m’accompagne.

Je sors de l’ascenseur au niveau 3.
Je passe par la porte sur ma gauche.

Devant moi, il y a les portes
pour rentrer dans les loges et en corbeille.
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Si j’ai besoin de calme ou si je suis en avance,
je peux aller dans l’espace détente.

L’espace détente est au niveau 1 de l’opéra.
Les escaliers pour descendre au niveau 1
sont tout à droite quand je suis face aux portes
des loges et de la corbeille.

Je descends les escaliers jusqu’au niveau 1.
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Je descends les escaliers jusqu’au niveau 1.
Je prends l’ascenseur jusqu’au niveau 1.
Une personne avec un badge rose m’accompagne.

Pour descendre à l’espace détente,
je peux aussi prendre l’ascenseur.
L’ascenseur est dans une pièce à côté des escaliers.
La pièce est à droite quand je suis face
aux portes des loges et de la corbeille.
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J’arrive dans une petite pièce au niveau 1.
Je sors de la pièce.

Je traverse le hall.
L’espace détente est devant moi.
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Dans l’espace détente, je peux m’asseoir,
je peux me détendre.

L’espace détente est dans le salon Carmen,
derrière des paravents noirs.
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Si je veux, je peux mettre mes affaires au vestiaire.
Le vestiaire est au niveau 1 de l’opéra.

Avant le spectacle, je peux aussi aller aux toilettes.
Les toilettes sont au niveau -1
Pour descendre, je peux prendre les escaliers.
Je peux aussi prendre l’ascenseur.
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Si je veux, je peux mettre mes affaires au vestiaire.
Le vestiaire est au niveau 1 de l’opéra.

Avant le spectacle, je peux aussi aller aux toilettes.
Les toilettes sont au niveau -1
Pour descendre, je peux prendre les escaliers.
Je peux aussi prendre l’ascenseur.

Une personne m’accompagne jusqu’à ma place.

D’autres spectateurs arrivent dans la salle. 
J’attends le début du spectacle.
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Les lumières baissent.
Une personne souhaite la bienvenue.
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Les musiciens arrivent.
Le concert commence.

J’écoute et je regarde le concert.
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Si j’ai besoin, une personne avec un badge rose 
est toujours là pour m’aider.

Si j’ai besoin, je peux aller à l’espace détente 
pendant le concert.
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Le concert se termine.
Les spectacteurs applaudissent très fort.

Une personne avec un badge rose
propose de me raccompagner à la sortie.
Je peux dire ce que j’ai pensé du concert.

Je redescends au niveau 0.
Pour descendre, je peux prendre les escaliers.
Je peux aussi prendre l’ascenseur.

Je sors de la salle avec les autres spectateurs.
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Si j’ai déposé des affaires au vestiaire, 
je passe au niveau 1 pour récupérer mes affaires.

Je sors du Théâtre des Arts.
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Le guide est fait par Culture Relax
avec l’Opéra Orchestre de Normandie Rouen. 
Culture Relax est une association
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter
l’Opéra Orchestre de Normandie Rouen,
je peux écrire à Angélina Prévost à l’adresse 
angelinaprevost@oonr.fr
ou téléphoner au 07 81 15 36 09

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

La Fondation La France s’engage,
la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale 
et la Fondation de France, 
aident les spectacles Relax.

L’Opéra Orchestre de Normandie Rouen a fait les photos de ce guide.
Caroline Doutre a fait la photo de la page 19. 




